
 

                       

 

 

 

 

 

    
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
＜７月の主な行事＞ 詳細は各学部便り等でご確認ください。 

月日 曜 学部・行事内容 月日 曜 学部・行事内容 
7 日 水 高)交通安全教室 20日 火 終業式１１：３０(４５)下校 

8日 木 高 2,3)進路面談～９日 21日 水 夏季休業～８/３１ 

13日 火 高)頒布会（コルトン）～14日 9/1日 水 始業式１１：３０(４５)下校 

15 日

19日 

木

月 

高 2,3)進路面談～16 日 

給食最終日 

9/2日 火 引き渡し訓練 

給食開始 

                                                      
 

≪お知らせ≫ 

学校だより 
きらりと輝く 

令和３年７月号 Ｎｏ．５ 市川市立須和田の丘支援学校 

小学部 ＜体育発表会・オープンスクール＞ 
６月に行われた体育発表会・オープンスクールにご参観いただきありがとうございました。

体育発表会は、短い練習期間ではありましたが、それでも練習を重ねるごとに成長する子ど
もの様子が見られました。当日は、暑すぎず、雨にも悩まされず、ほどよいお天気でよかっ
たです。子どもたちが楽しく活動に参加する様子や、頑張っている姿などが多く見られ、う
れしく思います。 
まだまだ活動の内容に制限も多い中ではありますが、学習活動がよりよいものになるよう、

今後も感染対策を講じながら職員一同、連携をとっていきたいと思います。保護者の皆様に
も、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 
中学部 ＜運動会・個人面談・オープンスクール＞ 
 先月の運動会、個人面談、オープンスクールなど、ご参観いただき有り難うございました。
感染症対策として縮小や分散形式をとりながらの実施ですが、保護者の皆様に生徒たちの頑
張る姿や学習への取り組みの様子をご覧いただくことができて良かったと感じています。さ
らに、連絡帳やアンケートでも「とても楽しく参加できている様子が伝わってきた」「友だ
ちに笑顔で話しかけている姿を見て嬉しく思った」など、職員にとっても嬉しく励みとなる
ご感想をいただきました。ありがとうございました。 
 運動会も学習も、繰り返し取り組むことで、できなかったことができるようになり、日々
の小さな積み重ねが大きな成果となっていることと確信しています。今後も保護者の皆様と
連携を取りながら、より良い学校生活を送ることができるようにしていきたいと思います。 
 
高等部＜１学期を振り返って＞ 
 ４月から始まった１学期も間もなく終了になります。１年生は入学式を経て、新しい友人
たちとの高等部での生活に入りました。仲間の数もぐっと増え、新しい環境の中での生活で
したが、みんな最初は緊張しながらも慣れてきて今では高等部での生活を楽しんでいるよう
でうれしく思います。６月には校内実習に取り組み、卒業後の働く生活の一部を体験しまし
た。働くことに対しての見通し、大変さや喜びを感じられたようで、２学期での２週間の校
内実習、２年生からの現場実習への１歩を踏み出しました。 
 ２・３年生はその６月に現場実習を行いました。こちらも卒業後の生活に向けての取り組
みになりました。いつもとは違う環境の中での活動は緊張したものがあったと思います。そ
れでも日ごろの作業学習などの学習の成果を活かして、仕事に取り組んでいたようです。今
後の進路面談を経てこの経験を糧に次の実習に向かいまた力を伸ばしてほしいと思います。 
 さて、いよいよ夏休みです。今年もあまり出かけられる状況ではありませんが、通常の期
間の夏休みとなります。家庭での手伝いなど家での生活や余暇の生活を充実して、また元気
に２学期に会えることを楽しみにしています。 

  

～各学部、充実しています～ 
小学部と中学部は、６月１２日（土）に、多くの保護者の皆様の応援と声援のもと、体育発

表会と運動会が行われました。当日は、心地よい風が吹き、あまり強い日差しのない中での開
催でした。それぞれの学部、子どもたちの発達段階を踏まえ、趣向を凝らした競技内容だった
のではないかと思います。何よりも、保護者の皆様に子供たちの活動を実際にご覧いただけた
ことを嬉しく思います。そして、感染予防対策等にご協力いただき、無事終了できましたこと
に、改めて感謝申し上げます。 
 高等部は、6 月７日（月）～１８日（金）の 2 週間現場実習が終了しました。事業所等によ
り、行った仕事や活動は異なっていましたが、巡回に伺うと学校とは違った表情を垣間見るこ
とができました。一人一人にとり、よい経験になったことと思います。 
～学校運営協議会～ 

先日「コミュニティスクールだより」でご報告しましたとおり，地域の方や保護者の代表，
福祉・就労関係の方々など，様々な立場の方にご参加いただき，学校運営協議会で学校運営等
に関して，意見交換をしました。おかげさまで，学校運営方針については皆様のご承認をいた
だきました。このコロナ禍の中、工夫をしながら地域との連携を図りながら、子どもたちが社
会で生き生きと暮らしていけるよう、学校をもっと知ってもらうことを進めていきたいと思い
ます。 

≪各学部の様子≫  

グリーンサポーターさんが、稲越校舎の花壇や須和田校舎のフラワーロード等にお花を植
えてくれています。色鮮やかな花々を見ると心が潤い元気になります。お忙しい中いつもあ
りがとうございます。 

 

〇本年度より、教育委員会広報誌「教育いちかわ」は年４回の発行を 
全て Web 版といたしました。「教育いちかわ」をご覧になる際は、 
右記のＱＲコードを読み取るか、もしくは本校のホームページから 
リンクにアクセスしてください。 


